

JAJAJA.

DE ACUERDO, PEQUERINES.
SÉ QUE
LES CUSTA MUCHO ESTA HISTORIA...

HISTORIA...

JAJAJA.

DE ACUERDO, PEQUERINES.
SÉ QUE
LES CUSTA MUCHO ESTA HISTORIA...

AN PRIMETA VEZ

QUE EL PERÚ
COLONTÁ A MAMA

POR RESOLUCIÓN SUPREMA 6077, SE DECRETÓ QUE A PARTIR DE MAYO DE 1920, SE CELEBRARÁ EL DÍA DE LA MADRE EN EL PERÚ.

EL CESTOR DE ESTA INICIATIVA FUE EL DIPUTADO CARLOS IZAGUIRRE.



EL DÍA ESCOCIDO ERA EL DOMINGO 11 DE MAYO DE 1924. LIMA ENTONCES ERA MUY CHIQUITA Y TODOS SE PASARON



YA EN OTROS PAÍSES
SE CELEBRABA EL DÍA
Y, COMO AÚN ESTABAN
FRESCOS LOS
RECUERDOS POR LOS
100 AÑOS DE LA
INDEPENDENCIA, LA
GENTE SE ENTUSIASMÓ
MUCHO.



ALGUNOS PROPUSIERON HONRAR DE MANERA ESPECIAL A LAS MADRES QUE PERDIERON A SUS HIJOS EN LA GUERRA DEL PACÍFI-CO Y OTROS QUERÍAN ORGANIZAR CONCURSOS, PERO ESAS IDEAS SE DESCARTARON.



EL ARZOBISPADO DE LIMA DISPUSO QUE EN LOS TEMPLOS SE HICIERAN ROGATIVAS. SE IMPRIMIERON Y REPARTIERON VOLANTES CON ORACIONES DEDICADAS A LAS MADRES.



TAMBIÉN SE RECOMENDÓ QUE SE HICIERAN NARRA-CIONES DE CUENTOS EN LA CASA Y COMIDAS DE HONOR PARA LAS MAMÁS. HABÍA QUE SER



Y PARA EL DÍA CENTRAL, SE PIDIÓ QUE LOS ALUMNOS DE LOS COLEGIOS COLOCARAN EN SUS OJALES UNA FLOR ROJA, LOS QUE TENÍAN A SU MADRE VIVA, Y UNA BLANCA, LOS QUE NO.





POR LA MAÑANA DEL 11, SE REALIZÓ
UNA ROMERÍA AL BUSTO DE LA
PROTECTORA DE LOS NIÑOS JUANA
ALARCO DE DAMMERT EN LA PLAZA
DE LA EXPOSICIÓN. FUE ENORME...

Y POR LA NOCHE HUBO UNA ACTUACIÓN LITERARIA EN LA ASOCIACIÓN CRISTIANA DE JÓVENES Y UNA CONFERENCIA SOBRE EL CONCEPTO DE LA MADRE A TRAVÉS DE







GUION: ADOLFO BAZÁN COQUIS (PARA MI MAMÁ DORIS, QUE NOS CUIDA DESDE EL CIELO) DIBUJOS: VÍCTOR AGUILAR RÚA.